



Phot. Parufamet

Umgang mit Frauen

Von MICHEL NOUR

Mit zwei Abbildungen

Während ihre jungen Frauen über Chiffons oder ähnliches plaudern, haben sich Gérard Lorion und Daniel Claret abseits in den Erker gesetzt, um Dame zu spielen.

Daniel (der soeben die dritte Partie verloren hat): Ich glaube beinahe — ich habe bei dieser Dame auch nicht mehr Glück als bei den anderen!

Gérard (kräftig gebaut, blickt nachsichtig auf die minderwertige Muskulatur seines Freundes): Solltest du Ursache haben, dich über die Frauen zu beklagen?

Daniel (mürrisch): Zumindest über die meine, das genügt!

Gérard: Deine Frau ist doch so liebenswürdig und sanft . . .

Daniel (bitter lachend): Vielleicht mit anderen! Aber mit mir!

Gérard: Du scheinst dich nicht darauf zu verstehen. Ich könnte niemals eine Frau ertragen, die sich mir nicht fügt!

Daniel: Das sagt man so!

Gérard: Und ich beweise es! Der Mann ist es, der in der Ehe zum Befehlen geschaffen ist. Die meine ist in